

# SEÑALES DE RECUPERACIÓN

## **Señor Director:**

El crecimiento de 3,1% informado por el Banco Central refleja un avance alentador y da un respiro en medio de tanta incertidumbre. Gran parte se explica por reposición de maquinaria y no por nuevos proyectos, lo que deja dudas sobre la verdadera reactivación. Para consolidar un ciclo de crecimiento, Chile requiere reformas urgentes en permisología, priorización de proyectos estratégicos y una mejor gobernanza en la evaluación ambiental. Solo así lograremos transformar los buenos indicadores en mayor productividad y empleo a largo plazo.

**Sebastián Chávez Farfán,  
Pasante de investigación FPP**